

PSG Simalungun Targetkan Posisi 10 Besar di Liga 3 Zona Sumatera Utara

Karmel - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID

Nov 25, 2021 - 14:17



TIM Perserikatan Sepak Bola Gemilang Kabupaten Simalungun

SIMALUNGUN-Perserikatan Sepak Bola Gemilang (PSG) salah satu tim yang mewakili Kabupaten Simalungun untuk mengikuti kompetisi dalam perhelatan liga 3 Zona Sumatera Utara yang diikuti sebanyak 34 tim sepak bola di Provinsi Sumatera Utara menargetkan posisi 10 besar.

Demikian disampaikan Manajer Tim PSG Ridho Bukhori kepada Kru Indonesiasatu.co.id Kamis (25/11/2021).

Ridho menuturkan perlahan tapi pasti, para pemuda melewati berbagai kompetisi dan pertandingan untuk mengasah kemampuan bermain, salah satunya dengan perhelatan Liga 3 Zona Sumatera Utara.

Diakuinya PSG merupakan salah satu klub Liga 3 termuda menjadi wadah bagi para pemain amatir muda Simalungun untuk meningkatkan kualitas bermain dengan berpartisipasi dalam rangkaian persiapan dan pertandingan.

Pelatihan demi pelatihan dilakukan oleh PSG guna menyiapkan para pemain untuk melenggang di ajang bergengsi Sumatera Utara melawan para atlet berbakat yang mewakili wilayah masing-masing. Pertandingan ini layaknya pertandingan yang membawa nama tanah kelahiran menuju seleksi yang lebih tinggi, katanya.

Kemudian, pertandingan yang diselenggarakan oleh ASPROV PSSI Sumatera Utara Kompetisi Liga 3 ini akan mengantarkan sang juara melaju ke putaran nasional mewakili Provinsi Sumatera Utara menuju ke Liga 2.

PSG memilih berjalan selangkah demi selangkah dengan menargetkan secara pasti posisi 10 besar di Sumatera Utara. "Saat ini pertandingan masih terus bergulir dan PSG Simalungun telah memasuki babak penyisihan dalam pertandingan Grup E Liga 3 Sumut", ujarnya.

Oleh karena itu, Manajer PSG akan terus berusaha dan berupaya melatih para pemuda Simalungun untuk terus menunjukkan yang terbaik dalam setiap kompetisi yang akan diikuti.

Meskipun jalan tidak selalu mulus, nyatanya dalam upaya yang ditempuh, PSG Simalungun telah melewati berbagai rintangan dan keterbatasan untuk mengasah potensi atlet-atletnya. Dengan dukungan dan support dari Toba Tilapia, PSG dapat semakin percaya diri bertanding di Liga 3.

"Apalagi sudah 20 tahun lebih Simalungun tidak mengirim Delegasi ke Liga 3 wilayah Sumut. Padahal, saat ini Sepak bola telah menjadi barang mahal", pungkasnya.

Ridho juga mengapresiasi semangat dan kemampuan para pemain yang ditampilkan dalam pertandingan. "Ini semua tidak lepas dari dukungan dari berbagai pihak, termasuk PT Japfa Comfeed Indonesia, Tbk melalui anak usaha PT Sari Tani Pemuka yang senantiasa menjadi kekuatan bagi tim kami dalam mengharumkan nama Simalungun", katanya.

Terpisah, Imam Santoso, Deputy Head of Tilapia Operation PT Suri Tani Pemuka mengaku akan berupaya untuk memberikan manfaat seluas-luasnya dalam berbagai bidang di lingkungan masyarakat.

Karena itu, kami mendukung dan mensupport keberadaan PSG dan keikutsertaannya dalam Liga 3 Sumut dan diharapkan dapat terus mengembangkan potensi dan memupuk prestasi masyarakat di wilayah Simalungun, katanya.(Karmel)